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自 由 民 主 党 ６番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 重点産業への戦略的な取組について

１ 県は、再生可能エネルギーの導入拡大と一体となった関 商工労働部長 産 業 創 出 課

連産業の育成・集積をどのように進めるのか尋ねたい。

２ 再生可能エネルギー関連産業の育成を進めるための体制 〃 〃

整備が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 重点産業の競争力の強化に向け、特区制度を活用すべき 〃 〃

と思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 地域の産業競争力を高めるため、本県の優位性を確保し 企画調整部長 企 画 調 整 課

ながら、物流施策にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

５ 県は、福島空港を活用した国際航空物流にどのように取 観光交流局長 空 港 交 流 課

り組んでいくのか尋ねたい。

二 総合教育会議と学力の向上について

１ 知事は、学力の向上に向け、総合教育会議をどのように 知 事 政 策 調 査 課

活用するのか尋ねたい。

２ 児童生徒の学力の向上を図るため、知事部局との連携を 教 育 長 教 育 庁

深めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

三 東京オリンピック・パラリンピックへの取組について

１ 県は、東京オリンピックの追加種目の誘致にどのように 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

取り組んでいくのか尋ねたい。 長
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 東京オリンピック・パラリンピックの競技や事前合宿の 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

誘致に向け、競技施設や宿泊施設の確保にどのように取り 長

組んでいくのか尋ねたい。

３ 外国人観光客の受入体制を強化すべきと思うが、県の考 観光交流局長 観 光 交 流 課

えを尋ねたい。


